

GAIN

GAINETIK



MADRE DE DIOS IKASTETXEA

MAYO 2013

n°36

Editor: EKHI STUDIO T.: 94 475 94 26

sphiral

La Red Social Educativa

Estamos empezando a utilizar en nuestro colegio la plataforma sphiral, una red social educativa segura. Vamos paso a paso, por etapas, por ahora sólo en el 2º ciclo de Infantil.



Es social

Una aplicación para conectarte con todos los que fueron, son y serán miembros de tu mismo colegio. Para aprender, crecer, educar y compartir.



Es educativa

La evolución natural de los entornos de aprendizaje. Flexible y a la medida de profesores, alumnos y familias. Aprender y crecer en el aula y fuera del aula.



Es segura

Un lugar transparente, supervisado y tutelado, donde cada uno es quien dice ser. Sin riesgos, sin miedos. Donde compartir, leer y escribir vuelve a ser seguro.

Si eres de Primaria, Secundaria o Bachilleratos, en breve recibirás en tu mail instrucciones y credenciales para acceder.

- 2 ALUMNOS DE INFANTIL TRABAJANDO EN PROYECTOS
- 3 DE MADI A LA ACB...
- 4 GEUK ERE ARTISTAK
BILBOKO ITSAS MUSEOA, ATASADARRAREN ALTORRA
- 5 CONSUMÓPOLIS 8
- 6 FORMACIÓN
- 7 AVEC PLAISIR
DESDE BILBAO A PHILADELPHIA
- 8 ESTAMOS EN CUADRO

Pag. 3

Bachilleratos Madre de Dios Ikastetxea

LIBERTAD PARA ELEGIR TU PROPIO FUTURO



Los alumnos de infantil ya estamos trabajando por proyectos

Este año hemos puesto en marcha el Proyecto de la Fruta, aquí están los niños de 2 años en la degustación de la fruta trabajada en este trimestre.

Aurten Fruta Proiektua jarri dugu martxan, hemen daude 2 urteko umeak hiruhilabete honetan landutako fruta-dastatzean.



MODELOS
A y B y Trilingüe

IDIOMAS
Inglés desde Infantil
Francés desde 1º de Secundaria

**REFUERZOS
COMPLEMENTARIOS**
Aulas de Apoyo Infantil y Primaria
Aula de Apoyo Secundaria
Programa de Refuerzo Educativo

**INFORMÁTICA DESDE
LOS 5 AÑOS**

Oferta Educativa

EDUCACIÓN INFANTIL (0-5 años)	PRIMARIA (6-11 años)	ESO (12-16 años)	BACHILLER (17-18 años)
1er Ciclo	1º	1º	1º
2º Ciclo	2º	2º	2º
	3º	3º	
	4º	4º	
	5º		
	6º		

Secretaría

ATENCIÓN AL PÚBLICO

Lunes a Viernes
09:00 a 13:00 horas
15:30 a 16:30 horas

Tel.: 94 475 99 83
Fax: 94 475 89 65
C/Etxepare, 20 • 48015 Bilbao
secretaria@madredediosbilbao.es
www.madredediosbilbao.es

Te acompañamos para tomar una buena decisión

En estos días el alumnado de 4º de ESO anda "dándole vueltas" a las posibles salidas para seguir estudiando el curso próximo. Es un momento importante porque el alumno tiene que mirar hacia el futuro para enfocar el presente, sin olvidar el pasado.

Una vez que el equipo de tutores, coordinadora de secundaria y orientador ponen a su alcance la información necesaria, es importante acompañarlos en la toma de decisión, para lo cual es necesario que se formulen tres preguntas:

SUEÑA TU FUTURO

¿Cómo me gustaría verme en un futuro a medio plazo?

DEFINE TUS TALENTOS

¿Qué destrezas, habilidades, fortalezas descubro en mí?

MIDE TUS FUERZAS

¿Cómo ha sido mi experiencia de aprendizaje a lo largo de la ESO?

**SELECTIVIDAD
2012
100% APROBADOS**

Algunos ya se han decidido por una de las modalidades de Bachillerato (Humanidades y Ciencias Sociales o Ciencias y Tecnología), y ahora es el momento de pensar detenidamente en las materias de modalidad que vais a cursar. Estas materias deben estar relacionadas con los estudios universitarios (GRADOS) o Ciclos Formativos que quieran estudiar en un futuro.

El apoyo y orientación de vuestros profesores, pueden ayudaros a realizar una buena elección. Vuestro éxito, en parte, depende de ella.

Geuk ere artistak

Artearen bidez ikastea da aukera. Guggenheim museoan gure artista txikiek hain trebetasunak adierazi dituzte. Era berean artista famatuaren lanen artean jolasten eta ikertzen, komunikatzeko eta gozatzeko aukera izan dute.

El arte nos proporciona otra manera de aprender. El museo Guggenheim es un espacio privilegiado para poner en práctica las habilidades de nuestros pequeños artistas mientras estos, a través del juego exploran nuevas posibilidades de expresión y disfrute.



Bilboko Itsas Museoa, atsasadarraren altxorra

5.mailakoak gure hiriko museo berezia bisitatu dugu.

Gure helburua itsas kultura gerturatzea da, jolas-modu batean. Ezagutzazko trebetasunak, teknikoak eta sozialak bereganatzean datza, sorkuntza, taldeko lana, elkartasuna eta abar bezalako balioak bultzatzen dituzten tailerren bidez.

Bilboko Itsasadarra Itsas Museoak, erakusketa iraunkorra ikasleei hurbiltzeko asmoz Playmobilezko clicken 6 diorama hauek aurkezten ditu:

- Bilboko Itsasadarra Itsas Museoa
- Hondoratzea eta salbamendua La Galean
- Bilboko Kontsulatuaren Bonboa
- Portugaleteko hiribilduak jasotako eraso pirata
- Zorrotzako Erret Ontziola
- Itsasontzi baten uretaratzea ontziola moderno batean

La ventaja de tener este museo a mano es que puede ser un tranquilo plan familiar que puede repetirse para conocer en profundidad la importancia del mar en nuestra forma de vida a través de la exposición permanente o para disfrutar con las ofertas temporales. Un buen plan.



¡Hemos pasado a la fase estatal!

CONSUMÓPOLIS 8

Con el nombre de **CIUDADANAS**, Andrea Peña, Garazi Valverde, Iratxe Ibarondo, Leire Abad y Susana Maldonado, han participado y ganado el primer premio de su categoría (1º y 2º de la ESO) de la fase autonómica correspondiente a Euskadi del 8º Concurso Escolar sobre consumo responsable 'ENTRÉNATE BIEN PARA EL CONSUMO RESPONSABLE', organizado por Kontsumobide (Instituto Vasco de Consumo), en colaboración con el Instituto Nacional del Consumo y el resto de las Comunidades Autónomas.

La actividad de la fase autonómica del concurso consistió en dos partes:

- Recorrido por la ciudad de Consumópolis, en las que tuvieron que realizar distintas pruebas de carácter pedagógico y lúdico.
- Realización de un trabajo en equipo, consistente en el diseño, elaboración y presentación de un trabajo conjunto en el que se relacionen aspectos del deporte y el consumo responsable.

Ellas mismas nos lo cuentan:

"Nuestro trabajo consistió en un cartel publicitario de una marca de zapatillas llamadas "Consudépor". Queríamos que estas zapatillas reunieran cuatro requisitos que creemos justos a la hora de elegir un producto, como es este. Nuestro diseño tenía que adecuarse al consumo crítico y responsable."

Así, nuestras zapatillas:

1. Han sido fabricadas con materiales que respetan el medio ambiente y cuidan la salud de las personas lo mismo que el deporte.
2. Su fabricación garantiza los derechos de la infancia: han sido elaboradas sin mano de obra y explotación infantil asegurando que promueve valores deportivos.
3. Su fabricación respeta y fomenta la dignidad de las personas, porque cuida de los derechos de los trabajadores, fomentando y promocionando a las personas con menos recursos.
4. No tiene gastos de marketing, porque no persiguen el lucro, no engañan. Es una marca hecha para practicar el



Formación, clave en el desarrollo profesional

A lo largo de este curso, el personal del centro abordamos la formación para despegar nuestras proyectos.

Durante el primer trimestre se abordó el trabajo en Proyectos de Comprensión en Inteligencias Múltiples y Aprendizaje basado en problema. Los frutos de estas formaciones se llevan a cabo a lo largo de iniciativas que recogemos también estas páginas.

Durante el segundo trimestre abordamos las Rutinas y Destrezas de Pensamiento, junto con los Mapas mentales como herramienta para visibilizar el pensamiento eficaz.

En junio, de cara al próximo curso abordamos el módulo de Aprendizaje Experiencial y Aprendizaje Servicio.



El reto de compartir lo que somos

Acompañamos a otros centros en el despliegue e innovación.

Mercedarias de Leioa, y Gazteiz, el Colegio Irlandesas, Salesianos de Deusto y las Centros Diocesanos vuelven a mirar hacia la Innovación Curricular, se han interesado por nuestros proyectos y hemos podido acompañarlos también dirigiendo módulos de formación para su profesorado.

Esta experiencia es una oportunidad para poder hacer reflexión de las nuevas propuestas de innovación curricular que el centro está realizando de manera puntera en el entorno.



Avec plaisir

Un curso más, una nutrida de alumnos de francés de ESO, han participado del viaje de inmersión lingüística que el centro les facilita. La importancia de la adquisición competencias lingüísticas hace que año tras año, el interés por la 4ª lengua tenga más adeptos entre el alumnado con mayor destreza en el manejo de idiomas.

El viaje proporciona a los alumnos contextos comunicativos donde deben aplicar lo que van adquiriendo durante el curso en las tareas más cotidianas como preguntar direcciones, realizar compras, solucionar pequeñas gestiones cotidianas. Aprendizaje en la práctica, con mucho gusto

...y en Junio a Londres y en Septiembre a EEUU

Unido a esta oferta en junio tendrá lugar una nueva edición del curso de dos semanas en Londres y, jسته año sí! en septiembre 14 alumnos nuestros iniciarán el curso en Philadelphia (EEUU) en el Methacton High School fruto del intercambio que hemos podido cerrar con éxito. En el mes de febrero los alumnos norteamericanos estarán entre nosotros, posibilitando que las relaciones vayan profundizando. Esperamos que esta iniciativa tendrá el mismo éxito que las anteriores y se pueda sistematizar dentro de nuestro proyecto plurilingüe para enriquecer las experiencias del alumnado.



Desde Bilbao a Philadelphia, un paso más hacia la inmersión lingüística

Intercambio lingüístico

Desde hace ya algunos años, nuestro colegio se ha planteado la necesidad de sacar de las aulas el aprendizaje del inglés, y poner en contacto a nuestros alumnos con el verdadero uso de la lengua.

Para ello se han venido realizando unos cursos de inglés en Londres durante las vacaciones de verano. En estos cursos, nuestros alumnos acudían a una escuela de Londres, donde se encontraban con alumnos de otras nacionalidades, y vivían con una familia del lugar. La experiencia era muy interesante desde todos los puntos de vista. El único aspecto un tanto negativo era que todo terminaba cuando nuestros alumnos regresaban a casa.

Sin embargo, este curso estamos preparando un intercambio con Methacton High School, un colegio de alumnos de secundaria del 2º ciclo- 3º y 4º de la ESO- y bachillerato, situado muy cerca de la ciudad de Philadelphia

Contamos con un grupo de alumnos que a mediados de septiembre viajarán a los Estados Unidos, donde vivirán una experiencia inolvidable para ellos. Acudirán a este colegio todos los días para recibir clases de las distintas asignaturas y participarán en actividades tanto deportivas como académicas, con una sustancial diferencia, todas sus clases serán impartidas en inglés.

Vivirán con las familias de los alumnos de Methacton. Conocerán sus costumbres y su cultura, su forma de vida, su sistema educativo, y lo más importante, vivirán inmersos en la lengua inglesa, tanto en la vida familiar como en la académica. Visitarán ciudades como Washington, Nueva York y Philadelphia entre otras.

Pero el viaje no terminará el día en el que nuestros alumnos regresen a Bilbao, en febrero del próximo curso, un grupo de diecisiete alumnos americanos vendrán a nuestro colegio para integrarse tanto en nuestra vida académica como en la familiar. Estos alumnos convivirán con los nuestros durante dos semanas y participarán en todas las actividades del colegio. Ellos recibirán clases en castellano y vivirán con las familias de sus anfitriones. Conocerán los lugares más emblemáticos de nuestra ciudad y los más bonitos de Vizcaya y Guipuzcoa.

Estamos seguros de que la experiencia cambiará muy favorablemente la visión que tenemos del aprendizaje del inglés y se crearán unos lazos muy profundos entre los dos centros educativos. La experiencia no va a ser solamente enriquecedora para los participantes en el intercambio sino también para todo el colegio, cuando los alumnos americanos participen en la vida cotidiana de la gran familia académica formada por nuestros alumnos, sus padres y hermanos y todo el personal de nuestro colegio. Sin duda haremos todo lo posible para que se lleven un bonito recuerdo de su estancia entre nosotros y de que se creen lazos profundos entre nuestros alumnos y los americanos, y que traten de mantenerla después de sus dos encuentros.



CARNAVALES

MAYO 2013



Estamos en cuadro

Con este t3pico generativo los carnavales de este a1o se han convertido en un Proyecto de Comprensi3n en Inteligencias M3ltiples que ha permitido llevar a cabo una gran cantidad de actividades interdisciplinarias tanto dentro como fuera del aula.

Aunque las familias hab3is podido disfrutar de la puesta en escena, este Proyecto nos ha posibilitado entrar en el mundo de la producci3n artstica, el conocimiento de los autores y sus obras, as3 como los distintos contextos socioculturales en los que han surgido.

La interpretaci3n de los mensajes no orales, la simbolog3a, el mundo de la imagen y su relaci3n con otras disciplinas, son una oportunidad para poner en pr3ctica competencias ling3sticas, naturalistas, sociales, personales e interpersonales.



TU MEJOR VERANO



Language School

Escuela de Idiomas de Bilbao

Bilboko Hizkuntza Eskola

94 415 49 59

www.l-school.com
Islas Canarias 2, Sarriko

info@l-school.com
Gran V3a 17

Los mejores
CAMPAMENTOS
DE VERANO con ingl3s,
deportes y mucho m3s!

CURSOS DE IDIOMAS
EN EL EXTRANJERO PARA
J3VENES y ADULTOS